

Protokoll der Mitgliederversammlung der Siedlergemeinschaft Westenfeld vom 02.04.2025 im Gasthof Funke

Um 18:30 Uhr begrüßte der zweite Vorsitzende und Kassenwart Thomas Steinweg die anwesenden Mitglieder im Gasthof Funke. Der erste Vorsitzende ließ sich entschuldigen.

Besonders begrüßt wurden Stephan Kemper als Ortsheimatpfleger und Rüdiger Laufmöller als Ortsvorsteher.

Es wurde festgestellt, dass die Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben ist. Die öffentliche Bekanntmachung der Einladung an den Anschlagtafeln sowie über die WEB-Seite der Gemeinschaft war form- und fristgerecht erfolgt.

Seit der letzten Generalversammlung im Jahr 2024 war verstorben: Anita Japes

Sodann verlas Thomas das Protokoll der Generalversammlung vom 20.03.2024 und den Bericht des Vorstands zu den Aktivitäten seit der letzten Generalversammlung. Fragen aus der Versammlung gab es zu beiden Punkten nicht.

Im Anschluss verlas Thomas den Kassenbericht 2025. Es gab hierzu ebenfalls keine Fragen aus der Versammlung.

Die Kassenprüfung hatte gezeigt, dass der Kassierer Thomas Steinweg die Kasse sehr gut und korrekt geführt hatte. Auf Vorschlag von Martin Hablik wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt.

Unter Tagesordnungspunkt 8. „Wahlen“ dankte Thomas zunächst dem bisherigen Kassenprüfer Martin Hablik für die geleistete Arbeit. Anschließend wurde Rüdiger Laufmöller mit einer Enthaltung für drei Jahre als neuer Kassenprüfer gewählt, er nahm das Amt an.

Anträge von Mitgliedern waren nicht eingegangen, so dass der Tagesordnungspunkt 9. schnell erledigt war.

Unter dem Tagesordnungspunkt 10. "Verschiedenes" gab Thomas bekannt, dass der Vertikaliertierer inzwischen von Viktor Popp betreut wird, und dass zeitnah nach der Generalversammlung ein neuer Hochdruckreiniger angeschafft werden soll. Die Geräteliste der Siedlergemeinschaft sollte möglichst Handynummern ausweisen, um die Betreuer der Geräte besser erreichen zu können.

Zum Zeitpunkt der Versammlung hatte die Siedlergemeinschaft 131 Mitglieder und damit einen Zuwachs von 7 Mitgliedern gegenüber 2024 zu verzeichnen.

Da es keine weiteren Wortmeldungen aus der Versammlung gab, schloss Thomas die Generalversammlung um 18:53 Uhr.

Westenfeld, den 02.04.2025

Thomas Steinweg

2. Vorsitzender und Kassenwart